

Luigi Pili: Wechsel in die VG8-K1 und zu Serpent

Geschrieben von: Uwe Baldes

Montag, den 04. Februar 2013 um 15:09 Uhr



Neben dem Luxemburger Dirk Rischard erhält die Sportkreis-Meisterschaft West VG8 Klasse 1 weiteren Zuwachs: Auch Luigi Pili geht 2013 in der Klasse 1 an den Start. Als Fünftplatziertes der Deutschen Meisterschaft VG8 Klasse 2 des Vorjahres muss der Niederländer gemäß DMC-Reglement in die Klasse 1 aufsteigen. Und wie Rischard geht Pili mit Serpent ins Rennen. Der 45-Jährige aus Arnheim, der zuletzt auf Motonica setzte, bringt einen neuen 977 Viper an den Start und setzt voraussichtlich auf Xceed-Motoren. Neben den SM-Läufen im Westen und dem Nitro-West-Masters stehen die Deutsche Meisterschaft VG8 sowie die European-Nitro-Challenge in Hockenheim, Rennen zur neuen Pro-Stock-Series und der AMT-Cup in Friedrichshafen in seinem prall gefüllten Terminkalender.